



Im Februar feierte der Präsident des WIV Direktor Dipl. -Ing. Dr. techn. Heimo Kandolf seinen 50. Geburtstag. Dies ist auch für uns Anlaß, ihm zu diesem Jubiläum unsere besten Wünsche zu entbieten.

In Tagespresse und einschlägiger Fachliteratur wurde Ausbildung und berufliches Wirken des Jubilars eingehend gewürdigt. Wir streichen in diesem Zusammenhang besonders gerne die Tatsache hervor, daß unser Präsident als erster in Österreich graduierter Wirtschaftsingenieur seine berufliche Laufbahn begann. Derzeit leitet Direktor Dipl. -Ing. Dr. techn. Heimo Kandolf als Vorstandsmittglied der Tauernkraftwerke AG das kaufmännisch-administrative Ressort dieser Gesellschaft, ist Geschäftsführer der Kesselfall-Alpenhaus Ges.m. b.H., sowie Aufsichtsratsmitglied der Gletscherbahnen Kaprun AG und der Zillertaler Verkehrsbetriebe AG. Er fühlte sich aber darüber hinaus stets der Hochschule und besonders der Studienrichtung Wirtschaftsingenieurwesen verbunden, was u. a. in seinen Funktionen als Mitglied der II. Diplomprüfungskommission für Wirtschaftsingenieurwesen-Maschinenbau und als Beirat der TH Graz zum Ausdruck kommt.

Direktor Dipl. -Ing. Dr. techn. Kandolf war Gründungsmitglied unseres Verbandes und leitete ihn seit diesem Zeitpunkt als Präsident. Der Verband Deutscher Wirtschaftsingenieure würdigte seine Tätigkeit durch Verleihung der Ehrenmitgliedschaft. Stetes Bemühen unseres Präsidenten war es, dem Wirtschaftsingenieurwesen auf allen Ebenen zum Durchbruch zu verhelfen und - wo es nötig schien -, Vorurteile und Diskriminierungen abzubauen. Hier ist besonders sein starkes Engagement in der Anstrengung einer der Funktion und Bedeutung des Wirtschaftsingenieurwesens gerecht werdenden Lösung der Ziviltechnikergesetze hervorzuheben.

So verbinden wir unsere Wünsche mit einem herzlichen und aufrichtigen Dank und der Bitte, auch in kommenden Jahren das Wirtschaftsingenieurwesen an führender Stelle zu vertreten.